



El Museo del Ferrocarril de Cataluña centro de las vacunaciones masivas del Garraf

El equipamiento cultural de Vilanova i la Geltrú avanza en su vocación de servicio a la ciudadanía

A partir del mes de abril, la histórica Nave del Puente Grúa del Museo del Ferrocarril de Cataluña será el lugar seleccionado para las vacunaciones masivas del Garraf.

El espacio donde se reparaban locomotoras de vapor desde finales del siglo XIX y que tiempo después acogería encuentros y eventos de los jóvenes vilanovines, este 2021 se utilizará para cuidar la salud de la población.

La Fundación de los Ferrocarriles que gestiona el Museo, ha ofrecido esta emblemática Nave ferroviaria de 320 m², en la que estos días finaliza la segunda fase de obras de rehabilitación, para que se pueda llevar a cabo la campaña de vacunaciones de la comarca del Garraf de la Generalitat de Catalunya. La estrecha colaboración y el vínculo existente con el Ayuntamiento de Vilanova i la Geltrú ha facilitado el acuerdo.

Los Museos curan

La función social, balsámica y curativa de los museos, en este caso queda todavía más visible y reforzada con esta acción. Como resalta un informe de la OMS las actividades artísticas y culturales promueven la salud física y mental. En la misma línea el Dr. Ramos-Quiroga, Jefe de Servicio de Psiquiatría del Hospital de la Vall d'Hebron manifiesta que "Los museos deben entenderse como un espacio terapéutico, comunitario e integrador" y este es el espíritu que guía el servicio a la comunidad del Museo del Ferrocarril de Catalunya.

Vilanova i la Geltrú, 24 de marzo de 2021